



東京武蔵村山ロータリークラブ

Weekly Report

UNITE
FOR
GOOD



2025-26年度クラブ会報 第5号 2025年8月6日発行

2025年7月30日(水)第2515回 例会報告

卓話 / 「ロータリーと私 思いつくままに」
木下邦彦様 (東京福生RC)



8月6日プログラム
クラブ協議会

8月20日プログラム
卓話
青少年奉仕委員会
「青少年交換留学生JIM君来会」

2025~26年度国際ロータリー会長テーマ
Unite for Good
—よいことのために手を取り合おう—
RI会長 フランチェスコ・アレツツオ氏 (イタリア、ラグーザRC)

2025~26年度東京武蔵村山ロータリークラブテーマ
『互いに学び行動し、ロータリーを楽しもう』
第54代会長 宮崎 正巳

・進行 新海 正人 会場運営委員長



・点鐘 宮崎 正巳 会長



・齊唱「奉仕の理想」

ソングリーダー：比留間 健一 会員
(東京福生RC)



・来客紹介

東京福生ロータリークラブ

○チャーターメンバー・パスト分区代理

木下 邦彦 様(卓話講師)

○会長 加羽澤 光輝 様

本年度会長の東京福生RCの加羽澤です。
私は育ちが武蔵村山で小中高校と仕事も最初は伊奈平で職人として働いておりました。

本日は福生RCのチャーターメンバーである木下先生の卓話との事でメンバー11人でメイキヤップとして来ました。どうぞ宜しくお願ひ致します。

○幹事 富澤 浩史 様

本年度、東京福生RCの幹事を務めます富澤と申します。私は地元は八王子ですが、現在の住居は武蔵村山の大南に住んでおります。
ロータリー歴は5年でメイキヤップも3回目と少ないですが、加羽澤会長が掲げているロータリーも時代と共に変化するというスローガンの通り、時代に沿ったロータリーを頑張っていきたいと思いますので宜しくお願ひ致します。

○直前地区青少年交換委員長

武藤 寿信様

本年度は今週末に来る台湾のジム君をお預かり頂き有難うございます。
1年間、高橋委員長と共にサポートしていきたいと思いますので宜しくお願ひ致します。

○比留間 健一 様

○岸野 寛 様

○埴村 貴志 様

○佐藤 和義 様

○田邊 隆史 様

○米持 明子 様

○事務局 須貝 幸恵 様

元米山奨学生

○ハーフ・ラモン マックスマヌエル 君

前年度の9月まで武蔵村山ロータリークラブの奨学生としてお世話になりました。

私は今年になって起業することになりました。
別の場をお借りして卓話もできればと思っております。よろしくお願ひ致します。



東京福生ロータリークラブの皆様、ラモン君
本日はお越し頂き有難うございました。

・出席報告 荒井 孝育 会場運営委員



・会務報告 宮崎 正巳 会長



会員数	出席者数	出席率	前々回出席率修正
29名	21名	77.78%	なし

・ニコニコBOX発表 内野 均 親睦委員長



ニコニコBOX

- * 卓話講師木下邦彦様より卓話謝礼をニコニコに頂戴致しました。
- * 東京福生RC 加羽澤光輝会長・富澤浩史幹事様⇒本日は大勢でお邪魔します。宜しくお願ひ致します。
- * 東京福生RC 比留間健一様⇒約10ヶ月ぶりの例会場、感慨深いです。本日は宜しくお願ひします。
追伸K·ICHIROカップで3位入賞しました！
- * 宮崎正巳会長・山田義高幹事⇒本日は東京福生RC加羽澤会長はじめ11名のご来会有難うございます。
木下様には卓話宜しくお願ひ致します。
ラモン君お久しぶりの例会楽しんで下さい。
- * 比留間孝司会員⇒本日の卓話講師木下邦彦様、加羽澤会長、富澤幹事をはじめ東京福生RCの皆様ご来会有難うございます。ごゆっくりお過ごし下さい。
木下様の卓話を楽しみにしております。
- * 新海正人会員⇒加羽澤会長以下東京福生RCの皆様、本日はようこそおいで下さいました。例会宜しくお願ひ致します。
ラモン君もようこそ。
- * 佐藤貢会員⇒木下邦彦様本日は卓話宜しくお願ひします。
会長加羽澤光輝様、幹事富澤浩史様はじめとする会員の皆様ご来訪有難うございます。事務局須貝幸恵様、昨年度は大変お世話になり有難うございました。
- 元米山奨学生ハーフラモンマックスマヌエル君久しぶりの例会楽しんで下さい。
- * 宮崎茂夫会員⇒福生RCの皆様ようこそおいで下さいました。
木下さん本日は宜しくお願ひ致します。
- * 荒井孝育会員⇒東京福生RC加羽澤会長他皆様ようこそお越し下さいました。木村様卓話楽しみにしております。

◆今回計 39,000円 累計 251,000円

先週、立川ロータリークラブに幹事と共に挨拶に行つてきました。

112名の会員で卓話は現在、羽田未来総合研究所の大西社長という方で三越伊勢丹の元社長のお話でした。

自分に今できることは若い方へ申送りや激励するところが自分の仕事だと言った話を頂きました。

○2025-26年度国際ロータリー会長のフランチェスコ・アレツツオ氏の写真及び会長メッセージがDLすることができるようになりました。

○ガバナー月信2025年8月号

○『クラブ・地区支援リソース集』のご案内

○「国際ロータリー第2580地区危機管理委員会規程」7/1付にて一部改正

・「国際ロータリー第2580地区危機管理委員会規程」と「危機発生時の対応フロー(図)」を、危機発生時の対応に備え、国際ロータリー第2580地区ウェブサイトのダウンロードライブラリに掲載

○ミャンマー地震支援金の取り纏めと「日・タイ共同ミャンマー復興支援」への送金完了報告

・各地区並びに地区を通じて各クラブより集まった支援金 合計41,792,353円

○<青少年交換>来日学生オリエンテーション及び日本語集中研修サマーキャンプのお知らせ

○10/27 ポリオ根絶チャリティー坐禅会のご案内



・幹事報告 山田 義高 幹事



- (東京ベイRC)9月4日 オープン例会のご案内
- 7/18開催 東京セントラルパークパーズロータリー衛星クラブの創立式典お礼状（比留間孝司）
- 8/26 地区ロータリー財団委員会・懇親会のご案内（比留間孝司）
- 8/22 第24期ロータリー平和フェローとカウンセラーの初顔合わせ会のご案内（比留間孝司）
- 事前告知 6/29地区納めの会の件
(会長・幹事・地区委員)

・委員会報告

○ゴルフ部 比留間 一義 部長



ゴルフ部からお知らせです。
多摩グループ親睦ゴルフコンペを9/12(金)青梅ゴルフクラブで行います。締め切りが8/15と早いのでスケジュール調整をよろしくお願ひ致します。

○青少年委員会 高橋 弘貴 委員長

いよいよ8/2に台湾からジム君が来日します。
2日は会長を中心にお出迎えに行きます。
10日間で日本語集中研修とサマーキャンプが所沢のコロンビアインターナショナルスクールで行われます。
12日の午後に我々でお迎えに行き、会長宅で歓迎会を行いたいと思います。



・卓話

「ロータリーと私 思いつくままに」 チャーターメンバー・元分区代理 東京福生ロータリークラブ 木下 邦彦 様



東京福生ロータリークラブの木下と申します。
宮崎会長からご紹介頂きましたように昭和8年生まれでまもなく92才になります。
昭和32年に診療所を開業し武蔵村山の酪農家の皆様とは長いお付き合いとなりました。
会長の宮崎様のお父様もよく存じておりまして、そのような関係から本日の卓話をさせて頂くことになりました。

本日は「ロータリーと私 思いつくままに」をテーマにお話をさせて頂きますが、ロータリーの基本のお話ができればと思います。

ロータリークラブは自分が希望して入会できるものではありません。紹介者がクラブに推薦し一定の選考基準を経て、更に会員の同意を得て入会できるわけです。

クラブにとって新入会員を迎えることは、第一にロータリーの理想とする奉仕の道を皆様の所属する業界や団体に広めて頂くこと、第二に新入会員の職業生活や社会生活における体験を評価し、人間として向上していきたいと願っております。

ロータリーのメンバーは職業分類の原則で、現在一業種5名とし、できるだけ違った業界の方々を集めるようにしています。同業者間の利害関係なく、自分の知らない世界の知識を得ることができます。
ロータリーの精神はロータリーの経験を積まなければわからないと思いますが、一人ひとりが他人の立場に立って物事を考え、他人のお役に立てる行動をしようということです。

自分の事ばかり考えていては、住みよい世の中にはなりません。お互いに相手の立場になって考え、思いやる心が大切です。情けは人の為ならずとよく言われますが、結局は自分の幸せになる道であると同時にロータリーの精神であって、ロータリーの奉仕はそこから出てくる行為だと思います。

ロータリークラブは奉仕の道に熱意を燃やす人を育てていこうとする学校のようなものです。

人生の学校に卒業はないですし楽しいです。

どんな立派な肩書きがある会員でも、未完成な人間でありみな平等です。誰に遠慮することなく語り会いましょう。

本来、ロータリーは自己の職業に奉仕の考え方を導入することが基本であります。とにかく、ロータリークラブに出席し、何かの役を務められることが大切です。

ロータリーの基本は例会からと言われます。

例会は基本的に週一回開催され、やむを得ない場合に欠席した場合には他のクラブの例会に出席することで欠席をメキキャップすることができます。

以前は自分の時間をコントロールできる人がロータリアンの最低条件と言われておりましたが、是非メキキャップを活用して頂きたいと思います。

食事を共にし職業や趣味の話をして親睦を深めましょう。

ロータリーは友達づくり、人づくりと言われます。

皆さんと共に学び、職業人として社会の為に役立ち、地域の良き指導者として行動しましょう。

出席無くして親睦なし親睦無くして奉仕なし。

ロータリーに入ってどんな特典がありますか?と言われます、世界中どこのクラブの例会にも予告せずに行って、いつでもよく来たと歓迎されるクラブは他にはないと思います。

例会は何の為にあるのでしょうか。

それは限られた職業生活の中だけでは得られない多くの業種に優れた指導者の皆様と知り合いになること、そこから自分自身が成長すると共に例会で学んだものを自分の所属する業界に持ち帰って押し広めることです。

要するに例会は奉仕の情報交換会だと思います。最近、若い方が多く入会されておりますが、ロータリークラブは優秀な会員が大勢いても、友情と団結がなければ真の発展はないと考えます。

私のつたないお話で会員の特典や責任について少しでも理解して頂ければ幸いです。

これからロータリーライフを送る一助となればなと思います。

親睦と奉仕を重ねていく中でビジネスチャンスが広がりメリットがあると思います。

ロータリークラブが単なる社規奉仕の団体ではないのはクラブライフが自らの研鑽の場であることだと思います。

福生ロータリークラブのホストクラブは青梅ロータリークラブです。初代会長は石川さんです。

特に「隔たりを取り除こう」という会長の1年間のテーマで実践され親しく声をかけて頂きました。

当時35才の私にとってはとても感謝することで今に繋がっていると思います。

ロータリークラブの原点は友達になるということですから、今後も実践していきたいと思っております。

姉妹クラブについては、台湾の高雄にある宝山ロータリークラブと姉妹クラブの締結を行っております。

50年以上友情と信頼を深め、真の国際親善を推進して参りました。その後、当クラブより秋川ロータリークラブが誕生しました。

ロータリーの最終目標は世界の平和の維持と人間社会の向上にあります。そのためにはロータリーの人づくりが重要です。ロータリーを心の支えとして残り少ない人生を感動いっぱい生きたいと思います。

最後に55年前に入会した時のロータリーの先輩の言葉に「出席無くしてロータリーなし 親睦なくして奉仕なし 本当の親睦は例会に出席して話し合いお互いに学び合う理解を深め合うことが基本である」ということを再認識して私の話を終わりたいと思います。有難うございました。ロータリークラブの原点は友達になるということ

ですから、今後も実践していきたいと思っております。姉妹クラブについては、台湾の高雄にある宝山ロータリークラブと姉妹クラブの締結を行っております。50年以上友情と信頼を深め、真の国際親善を推進して参りました。その後、当クラブより秋川ロータリークラブが誕生しました。

ロータリーの最終目標は世界の平和の維持と人間社会の向上にあります。そのためにはロータリーの人づくりが重要です。

ロータリーを心の支えとして残り少ない人生を感動いっぱい生きたいと思います。

最後に55年前に入会した時のロータリーの先輩の言葉に「出席無くしてロータリーなし 親睦なくして奉仕なし 本当の親睦は例会に出席して話し合いお互いに学び合う 理解を深め合う ことが基本である」ということを再認識して私の話を終わりたいと思います。有難うございました。

・ご報告

比留間孝司地区ロータリー平和フェローシップ委員



この2年間カウンセラーを担当した、平和フェローのウペンドさん(タンザニア)が、7/25成田から帰路につきました母国に帰り、また女性の性暴力防止の団体活動に尽力されます。

ピースビルダーとしての更なる活躍に期待です!

◇創立 1972年7月8日 ◇承認 1972年7月20日

◇スポンサークラブ 東京立川ロータリークラブ

◎会長 宮崎 正巳 ◎幹事 山田 義高

○副会長 荒井 孝育 ○副幹事 前川 優大

□クラブ会報委員長 大野正士 副委員長 坂元洋幸

委員 比留間一義、遠藤友紀雄、薄井政光、比留間勝一、倉内哲(S)

東京武蔵村山ロータリークラブ

事務局/例会場 西武信用金庫村山支店2階

〒208-0004東京都武蔵村山市本町2丁目91-1

TEL:042-520-3251/FAX:042-520-3252

Eメール:t-mmrc@crest.ocn.ne.jp

●例会日:毎週水曜日 12:30~13:30